

武蔵野公園電気設備改修工事に関する工事説明会 質問回答について

令和7年3月15日(土)に実施した武蔵野公園電気設備改修工事に関する工事説明会において頂いたご意見やご質問について、以下の通り回答します。

ご質問	回答
○LED照明は、生物多様性に配慮しているのか？生物多様性に配慮する公園であれば、照明が虫などの生物へ与える影響について検討するべきではないか。	○園路照明は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。園路照明として必要な照度を確保する照明器具を、周囲の環境にも配慮し、設置します。
○LED照明の照度はどのように計画されているのか？照明は最低限の整備とし、園路以外を照らすべきではない。	○園路照明は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。園路照明として必要な照度を確保する照明器具を、周囲の環境にも配慮し、設置します。
○災害時に公園管理者が機能するとは思えないので、放送設備は不要である。災害時に公園管理者がどのようなことをするのか？マニュアルがあるなら提示すべき。	○発災時、平常時を問わず、園内放送設備は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。 なお、武蔵野公園は震災時に危険から避難するための場所に指定されており、避難場所としての機能強化を図っています。
○提示された音圧分布図は、風速が考慮されておらず、周辺への影響が分からない。	○放送設備については、適切に設置した後、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用できるよう適切に運用していきます。
○近隣住宅への影響が気掛かりであり、平常時にどのような放送を行うのか、具体的な内容が知りたい。平常時の犬のリード使用等の放送はやめて欲しい。	○発災時、平常時を問わず、園内放送設備は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。放送設備については、適切に運用していきます。
○今まで放送が無かったのに、なぜ必要なのか。事故や迷子等が過去年何回あったかなど、データに基づいて放送設備の必要性を説明してもらいたい。	○発災時、平常時を問わず、園内放送設備は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。
○放送設備の小学校への影響が懸念される。野外活動などへの影響をどのように評価しているのか？	○発災時、平常時を問わず、園内放送設備は、公園利用者が安全かつ快適に公園を利用するために必要な施設です。放送設備については、適切に運用していきます。